

## ***Jahresbericht 2019***

### **Sektion Männerturnen/Fitness**

**Mitgliederbestand:** 16 aktive + 1 passives Mitglied; ein passives Mitglied(Edi Schaub unauffindbar!) gestrichen.

**Stellvertretung:** Heinz Brügger, der zugleich als Vorturner agiert(sein Stv. Max Scheidegger).

**Mitgliederbewegung:** Geni Steiger liess sich, wie angekündet, ins passive Lager umteilen.  
Im Berichtsjahr wurde erneut ein Mitglied 80-jährig, womit wir bereits 5 an der Zahl in unseren Reihen haben!

**Trainingsbesuch:** 7 bis 9 Mitglieder haben das Training in der BZM-Halle in MuttENZ im Winter besucht. Auf dem Allwetterfeld in Hüningen im Sommer waren es dagegen nur 5 bis 7 Teilnehmer.  
Wir haben auf Grund unseres hohen Bestandes an „älteren“ Mitgliedern nur noch 11 potenzielle Trainingsteilnehmer.

**Anlässe:** Im Mai haben wir einen Ausflug mit 11 Teilnehmern durchgeführt.  
Nach dem Training treffen wir uns regelmässig im Restaurant PISCO in MuttENZ zu Pizza und Bier.

**Besondere Vorkommnisse:** Es waren in der Berichtsperiode keine Unfälle oder Verletzten zu beklagen.  
Der Trainingsbetrieb verlief reibungslos.  
Der Sektionsleiter Peter Matzinger musste wegen einer Rücken-OP ab Mitte Oktober 2019 bis Ende Jahr pausieren.

**Trainingsbedingungen:** In der BZM-Halle in MuttENZ sind wir kostenfrei sehr gut aufgehoben.

Peter Matzinger, 16. Dezember 2019